

Fue elegida entre sus pares

Jéssica Mensing es la nueva presidenta de Fenpruss Magallanes hasta 2027

● La gremialista explicó que la idea es continuar con el lineamiento de la directiva anterior y uno de sus fuertes es “generar más instancias de mejora en el clima laboral”.

Jesús Nieves

jnieves@elpinguino.com

Hace unos días la tecnóloga médica del Hospital Clínico Magallanes, Jéssica Mensing, fue elegida para dirigir a Fenpruss en Magallanes para el periodo junio 2025-junio 2027, cargo que era ocupado por el kinesiólogo Damián Hurtado.

La profesional de larga data en el esta-

blecimiento de salud y reconocida entre sus pares, tiene la misión de continuar consolidando el gremio y trabajando por las exigencias de sus agremiados.

“Voy a dar una continuidad a lo que se venía trabajando con el directorio anterior, también seguir siendo un garante de la transparencia de los procesos que están en curso y los que se vienen. Generar más instancias de mejora en el clima laboral de los funcionarios de nuestros establecimientos,

porque si los trabajadores están tranquilos, podemos mejorar la calidad de la atención a nuestros usuarios”, declaró Mensing en sus primeras horas como presidenta de uno de los gremios más importantes de la Región de Magallanes y Antártica Chilena.

La dirigente agregó que “queremos promover las reivindicaciones que son transversales a nuestra asociación, que son la carrera funcionaria y una salud pública de calidad”.



“ Si los trabajadores están tranquilos, podemos mejorar la calidad de la atención a nuestros usuarios”.

Jéssica Mensing, presidenta Fenpruss.



Parte de la nueva directiva Fenpruss Magallanes en el Hospital Clínico.